

運動会マスク対応苦慮 函館市内小学校 競技中外す流れ／感染拡大に警戒感

2022/5/26 北海道新聞

函館市内の小学校が、運動会での児童のマスク着用を巡り対応に苦慮している。文部科学省は体育の授業中は「マスク不要」としており、市内の小学校では運動会の競技中、マスクを外す流れにある。ただ、市内では子どもの新型コロナウイルス感染で学級閉鎖になる小学校もあり、学校側は感染拡大を警戒。保護者の不安の声もあり、着用するかどうかは児童や家庭の判断に委ねているのが実態のようだ。

「クマの絵のマスクケース、誰のですか」。24日、中央小の運動会で教員がかけっこを終えた1年生に預かっていたマスクを返した。同校ではマスク着用は児童や家庭の判断に任せており、児童の多くがマスクを外して走ったが、各クラスに2、3人着けたままの子もいた。ただ、競技前の待機中はマスクを着けている子どもがほとんどで、マスクを着けたり、外したりせわしなかった。文科省は衛生管理マニュアル「学校の新しい生活様式」の中で、学校では十分な身体的距離が確保できる場合マスクの着用は必要ないとして、体育の授業でも不要としている。だが、1年生の保護者は「同級生にはワクチンを接種していない子も多く、普段はできるだけ着けてほしい」と話すなど、保護者には着用を求める声も少なくない。笹原史裕教頭は「運動会といっても、マスクを着用するかどうかの判断を学校側が決めるのは難しい」と説明する。

駒場小は「熱中症のリスクが高いため」28日の運動会で子どもたちのマスク着用は基本的に不要としているが、希望者の着用は認めている。市内では新型コロナウイルスの感染者数が連日100人を超え、小学校ではコロナ感染による学級閉鎖が25日時点で19学級となっている。別の小学校の教頭は「学級閉鎖になることで、地域に学校が感染源と思われるのが怖い」と打ち明け、「マスクを外せといわれても、感染が広がった場合、責任を問われるのは学校」と困惑している。（梶蓮太郎）

今日のyoutube紹介下線をクリック

- 東京都、新たに3391人の感染発表 13日連続で前週下回る 新型コロナ
<https://news.yahoo.co.jp/articles/14c6c7497ec701d007f236e503e982a713a9d14e>
- ランニング中に倒れ野球部員死亡 救急車呼ばず… 新型コロナ感染を確認
<https://news.yahoo.co.jp/articles/153849b1fb758f64a449d3ca232e54da2ef03ae9>
- 新型コロナ 近畿で5390人感染 前週木曜日と比べ約1300人減 3人死亡
<https://news.yahoo.co.jp/articles/27a3c8dae411eb8922b7c3cc558d8310e59019d4>
- 沖縄 新型コロナ新たに1603人感染 「まだピークアウトしてない」
<https://news.yahoo.co.jp/articles/fca20704f804c12e95a62dc644e81d64cc3e7c00>
- 「会話しなければ屋外でもOK」？未就学児は原則不要 川勝知事が見解（静岡県）
<https://news.yahoo.co.jp/articles/4728c076dc8f06b2443fe81f1e8cae3b0f7f4d3d>
- メディアが次々とマ○クの悪影響を報道！「最もリスクがあるのは乳幼児」について
<https://www.youtube.com/watch?v=mNM411DwN4o>
- 岸田自民党内閣に不都合な真実。コロナコロナコロナ！を無視無視無視！
<https://www.youtube.com/watch?v=pAuxpzs7HGI>

今日のPDF紹介下線をクリック

- [子供にコロナワクチン不安な人に伝えたい予防のメリット副反応投与量をどう考えるか](#)
- [激痛コロナ禍で带状疱疹が急増 3つの理由水疱瘡との知られざる関係と唯一の対抗手段](#)
- [体育の授業「屋内外ともマスク不要」…文科省が教育委員会に周知へ](#)